

Los mostoleños Paco Sedano y Raúl Campos, campeones de Europa de fútbol sala

Fecha de publicación: 15/02/2016 00:00

Descripción:



Los mostoleños Paco Sedano, jugador de la Liga Municipal de Móstoles durante varios años, y Raúl Campos, formado en las categorías inferiores y en el primer equipo del PSG Móstoles, han formado parte de la selección española de fútbol sala que el pasado sábado se proclamó en Belgrado campeona de Europa de fútbol sala, tras vencer a la selección Rusa.

Se trata de la séptima corona continental de la selección española que en esta ocasión tuvo en un majestuoso Paco Sedano a un muro en la portería española. La Selección completó una final perfecta para destrozarse a Rusia por 7 goles a 3.

- Fotos de C. Rubio, cedidas por la Federación Española de Fútbol